

## José Antonio Franco se impuso en la bolera Pepe Saiz

lunes, 26 de agosto de 2013

La bolera municipal de Val de San Vicente "Pepe Saiz" ubicada en Unquera, acogió los días 16 y 17 de agosto el campeonato inter autonómico de bolo palma de categoría veteranos.

El domingo 17 de agosto se disputó la final del campeonato inter autonómico de veteranos en la bolera Pepe Saiz de Unquera albergó que ganó el jugador más laureado en esta categoría, José Antonio Franco, con un registro record de 701 bolos.

Así, pulverizó su anterior registro, fijado en 690 bolos, que consiguió el año pasado en Colombres. El bolista de Peñacastillo Anievas Mayba, que jugó a un gran nivel, derrotó en la final a Clemente Ceballos de Pero Niño por un total de 22 bolos (701-679) tras hacer Ceballos un bolo más que Franco en la última ronda (131-130).

Jaime Blanco fue tercero (546), José Guerra cuarto (532) y después se clasificaron José Manuel Penagos (390), José Manuel Riancho (377), Víctor Verdeja (373) y Pedro González (369).

El campeonato fue organizado por la Peña Bolística de Abanillas junto con la Federación Cantábrica de Bolos y el Ayuntamiento de Val de San Vicente.

Los 18 participantes vinieron de las federaciones cántabra, asturiana y del centro cántabro de Cádiz.